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CAUSERIE ET INFOS  

La devise du totalitarisme : L'esclavage, c'est la liberté. La guerre, c'est la paix.  

Leurs méthodes : La délation, la cabale, le règne de la terreur, la chasse aux sorcières, la censure, 
l'excommunication, le licenciement, l'emprisonnement psychiatrique préventif, la torture, 
l'assassinat.  

Pour Macron, sa cour et les aristocrates, un traitement au choix : Remdesivir, Rivotril, Doliprane ou 
la potence !  

Lu dans le blog dans lequel j'interviens régulièrement.  

Je précise que ce blog fait l'objet de centaines de milliers de visites et qu'il est connu ou consulté 
partout dans le monde francophone, mais pas seulement, aux Etats-Unis aussi par exemple.  

Christophe Desmaris - 16 décembre 2020  

- Je me permets de donner le lien vers le blog de notre ami JCT qui n’osera pas le faire lui-même, 
car les dossiers vers « Covid19 » et « great reset » sont très instructifs pour comprendre cette 
crise. Ne m’en veuillez pas pour ce petit entracte, entre deux ordonnances… Juré que je ne le ferai 
pas deux fois. http://www.luttedeclasse.org/#ancre0008770  

Réponse du Dr. Gérard Maudrux le même jour.  

- C’est vrai qu’il est assez discret.  

LVOG - Comme quoi je sais aussi faire preuve de mesure ou je ne suis pas un sauvage s'excitant 
devant son écran dans son trou en Inde. Ce genre d'échanges est inconcevable malheureusement 
avec la plupart des militants, j'ai eu largement l'occasion d'en faire l'expérience au cours des 15 
dernières années.  

Je ne fais pas allusion à ces brefs commentaires, mais à d'autres très longs où j'expose mes 
idées, disons à doses homéopathiques, c'est suffisant ou efficace pour qui connaît cette méthode 
thérapeutique sans avoir à se renier ou à se compromettre.  

Par ailleurs, j'ai eu quelques échanges personnels avec le Dr. Maudrux, mais il est inutile de les 
reproduire ici, parce que tout est dit dans les causeries.  

pages au format pdf  
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PREMIERE PARTIE  

Totalitarisme. Au programme du gouvernement mondial.  

- Le Forum Économique Mondial lance une boîte à outils testée et un cadre de certification pour 
l’utilisation responsable de la reconnaissance faciale - weforum.org 14 décembre 2020  

- La 5G atteindra le milliard d'abonnés à l'horizon 2022 - Statista France 15 déc. 2020  

- Ethique et enjeux des publications scientifiques - Gouvernance Think Tank Magazine 15 déc. 
2020  

- Ces salariés nous ont raconté comment le télétravail les a menés au burnout - Business Insider 
15 déc. 2020  

Totalitarisme et esclavage.  

Voilà une caractérisation politique d'actualité, non ? Non pour nos dirigeants ou du bout des lèvres, 
oui pour n'importe quel travailleur ou jeune et La Voix de l'Opposition de Gauche.  

Vous devez perdre définitivement tout espoir d'avoir une vie meilleure, de vivre un jour dans une 
société meilleure, oubliez tout cela une fois pour toute, cessez de rêvez ou de faire des plans sur 
la comète, aucune illusion ou utopie ne vous sauvera, votre vie est brisée, foutue, finie, ne 
cherchez pas à lui donner un sens...  

Tel est le message que gouvernement et média martèlent en boucle 24h/24 pour qu'il pénètre 
profondément dans le cerveau de chaque travailleur et n'en sorte plus jamais, les angoisse, les 
réduise à l'impuissance, à la passivité, les paralyse, pendant qu'il applique scrupuleusement le 
plan concocté par l'oligarchie financière qui est aux manettes et qui en tirent profit.  

Plus de fêtes en famille ou entre amis, c'est interdit par le régime totalitaire présidé par Macron. 
Comme aux Etats-Unis où il n'y a même pas de ministère de la Culture, en France où elle était 
déjà largement instrumentalisée ou corrompue, elle est en passe de disparaître aussi. Pourquoi ? 
Mais parce qu'elle présente un mode de vie et de pensée qui parfois contrarient le conformisme et 
la pensée unique, qui sous un régime totalitaire ne doivent souffrir aucune nuance, aucune 
dérogation ou exception, par crainte que le peuple soit tenté de s'en inspirer pour renouer avec le 
goût de la liberté, qu'ils ont eu tant de mal à lui faire passer, en vain, car jamais il ne se résignera à 
en être privé indéfiniment.  

Des signes précurseurs d'une révolution relevés ici ou là ?  

- "il y a de gros risques, mais il serait bien plus dangereux de ne rien faire."  

- "Quand l'injustice devient la loi, la révolution devient un devoir !"  

- "Lorsque, dans cinq ou dix ans, on prendra du recul sur cette crise, on se rendra compte que les 
conséquences économiques, sociales, psychologiques seront équivalentes à celles d'une guerre", 
Macron dans une interview au Point publiée mercredi 16 décembre. Or toutes les fins de guerre 
s'accompagnent de mouvements sociaux de masse ou révolutionnaires...  

- "Le Covid est révélateur, pour certains, de la déliquescence de nos sociétés. Ce virus est la 
partie visible, mais il en va du même pour tout le reste dans la gestion du pays." Un internaute 
dans le blog du Dr. Maudrux le 16 décembre 2020.  
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- "L’Hyperprésident rend la Justice, soigne, surveille, vend, fait la guerre, …. mais tout ceci par « 
conseillers » interposés qui n’ont qu’un droit se aire. C’est donc un régime Totalitaire. Aujourd’hui 
la planche à billets est le cataplasme idéal. A sa disparition l’anarchie donnera naissance à la 
dictature. PS: le plus scandaleux des nominations est celle de Dupont- Moretti assurant l’impunité 
définitive. La France a-t-elle les moyens d’une révolution ?"  

- Fêtes clandestines: une réponse à la «tyrannie sanitaire» qui pourrait déboucher sur des 
«soulèvements populaires»? - sputniknews.com 14 décembre 2020  

C'est tout le mal que je vous souhaite.  

- Tardieu est un connard, un pauvre type, un farfelu, un malade mental, un mégalo, un renégat, un 
révisionniste, un kautskyste, un gauchiste, un ennemi de la classe ouvrière et du mouvement 
ouvrier, un nanti, un bobo, un raciste, un salopard infréquentable qui fait le jeu de la réaction, etc. 
que n'ai-je pas lu comme compliments dans des courriels reçus depuis 2005 de la part de soi-
disant militants se réclamant du trotskysme ou tout simplement du communisme.  

Que me vaut cet acharnement et cette discrimination, cette censure et cette haine ? Voyez-vous, il 
y a un truc qui les emmerde superbement, c'est que contrairement à leurs foireux de dirigeants 
dans tous les sens du terme, je me trompe rarement quand j'adopte une position politique. Cela 
m'arrive toutefois, mais uniquement quand je n'ai pas été suffisamment informé sur une question 
précise ou quand j'ai dû m'exprimer à la hâte, alors que je manquais de recul sur certains 
évènements, je corrige toujours publiquement par la suite dès que j'ai pris connaissance des faits 
réels, j'en tiens ainsi informé mes lecteurs le plus tôt possible, c'est la moindre des choses selon 
mes principes.  

Voilà ce qui les emmerde au plus haut point, après avoir démasqué leur incurie, leur faillite, leur 
corruption, leur imposture, leur trahison.  

Parfois il m'arrive de devoir peser le pour et le contre sans avoir étudié un sujet à fond. Dans ce 
cas-là, comment dire, je me fis à ce que je pourrais appeler mon instinct politique, à mon pif, c'est 
un casse-tête, un véritable cas de conscience, parce que j'ai à l'esprit en permanence que je n'ai le 
droit sous aucun prétexte d'induire en erreur mes lecteurs, je m'entoure de précaution en précisant 
ce qu'il en est, je n'essaie jamais de tricher avec la réalité parce que je ne suis pas un dogmatique.  

Et bien mon pif m'avait amené à prendre position en faveur du droit des Américains de posséder 
des armes, tout simplement en pensant au peuple en armes pour abattre le régime. Je m'étais dit 
que, quant à commencer un jour une révolution, il vaudrait mieux que le peuple opprimé dispose 
d'armes pour affronter l'appareil répressif de l'Etat et avoir une chance de l'emporter, plutôt que se 
retrouver désarmé et se faire massacrer, et ainsi perdre tout espoir de victoire.  

Les faits à leur manière ou la question abordée sous un autre angle, semblent m'avoir donné 
raison :  

- Les Jacksoniens, partisans de la démocratie, n’ont d’autre choix pour faire triompher leur cause 
que de prendre les armes, ainsi que l’a prévu explicitement le second amendement de leur 
Constitution. Au sens originel de ce texte, le droit des États-uniens d’acquérir et de porter toutes 
sortes d’armes de guerre vise à leur permettre de se rebeller contre un gouvernement tyrannique, 
comme ils l’ont fait contre la monarchie britannique. (La guerre civile devient inévitable aux USA 
par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 15 décembre 2020)  
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En complément.  

- Ceux qui se focalisent sur un aspect de la situation, qui s'identifient à leurs porte-parole, sont 
incapables de la comprendre et de s'orienter librement, ils sont manipulés ou ils sont atteints de 
névrose obsessionnelle.  

Quant à ceux qui réduisent la situation à la lutte des classes, ils ne sont pas plus crédibles ou ils 
souffrent du même déséquilibre mental.  

Dans les deux cas on trouve le même travers, le refus ou l'incapacité de traiter un sujet sous tous 
les rapports, de sorte qu'on arrivera à des conclusions inexploitables ou erronées, et on ne pourra 
influer sur l'évolution de la situation.  

Ce sont des réactionnaires, point barre !  

- Les progressistes qui demandent d’autres confinements sont-ils si ‘progressistes’ ? - 
entelekheia.fr 15 décembre 2020  

Je suis déconcertée par le fait que les mêmes progressistes pour qui, avant, « la santé mentale », 
c’était « important » soutiennent maintenant que si vous vous suicidez parce que vous êtes forcé 
de rester cloîtré, c’est votre faute. Je suis déconcertée par le fait que les mêmes hippies anti-
establishment d’autrefois sont maintenant parfaitement à leur aise sous un gouvernement qui nous 
dicte chacun de nos mouvements.  

« La gauche n’est plus progressiste », a récemment déclaré un de mes amis, un progressiste de 
longue date. Être progressiste signifiait autrefois libérer les gens des contraintes sociales. 
Aujourd’hui, c’est tout le contraire.  

Diana Bruk est une journaliste russo-américaine basée à New York. Elle a écrit pour le New York 
Times, The Paris Review, Cosmopolitan, Esquire et Elle, entre autres. entelekheia.fr 15 décembre 
2020  

Je suis toujours l'ennemi public n°1 du POI  

Le gouvernement, rejeté dans tout le pays, voudrait étouffer l’énorme colère dans une fuite en 
avant liberticide et répressive - Publié le 9 décembre 2020 par POI  

http://partiouvrierindependant-poi.fr/  

En bas de l'image de la couverture du n°634 d'informations ouvrières figure cette mention :  

- Accéder gratuitement à l’intégralité du numéro ici  

J'ai cliqué et voilà ce qui s'est passé : Your access to this site has been limited by the site owner. 
Votre accès à ce site a été limité par le propriétaire du site.  

DOCUMENT. ICI  

J'ai contacté un camarade en France pour tester ce lien, et voici ce qu'il m'a répondu :  

- "Je viens de cliquer sur : ICI et ils me donnent l'accès au journal !"  
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Cela signifie que les dirigeants du POI entendaient m'interdire de lire le contenu de leur journal, 
vous voyez où ils en sont rendus ces paranos. C'est d'autant plus ridicule, qu'il me suffit de passer 
par un contact en France pour me le procurer ou la version papier et me la faire expédier par la 
poste, la scanner et la mettre en ligne, ce que je ne ferai pas parce que je n'ai plus rien à foutre de 
ce courant politique ou de ces imposteurs à la solde du régime.  

Quand la gauche altermondialiste est le porte-parole zélé du GIEC et du Green New Deal du 
Forum économique mondial.  

- La Banque mondiale (...) n’abandonne nullement son orientation en faveur du tout au marché et 
son adhésion au modèle productiviste destructeur des humains et de l’environnement.  

Alors que la Banque mondiale avait annoncé qu’elle mettrait fin à son soutien aux énergies fossiles 
à partir de la fin de 2019, il est clair qu’elle a continué de soutenir la construction et l’exploitation 
des centrales à charbon, l’exploitation du gaz naturel et du pétrole. En 2020, plusieurs analystes et 
des ONG ont dénoncé sa responsabilité dans la poursuite dramatique du changement climatique 
et de la crise écologique.  

L’influence de la Banque mondiale est gigantesque et ces investissements continus dans les 
énergies fossiles ont des répercussions catastrophiques sur le climat.  

Il est urgent de comprendre que la seule solution juste et durable passe justement par la remise en 
cause de ce système capitaliste productiviste, structurellement générateur de dégâts 
environnementaux et d’inégalités galopantes.  

(Par Eric Toussaint - CADTM - Mondialisation.ca, 14 décembre 2020)  

LVOG - La question n'est ni "la remise en cause de ce système capitaliste productiviste ni les 
"inégalités galopantes" qui ne datent pas d'hier, mais l'abolition du capitalisme tout court. Il est 
arrivé à Eric Toussaint par mégarde ou accident de prendre position pour la rupture avec le 
capitalisme, mais comme il n'a jamais mentionné le processus révolutionnaire, l'organisation et le 
soulèvement des masses indispensables pour parvenir à bout du capitalisme et combattre la 
politique de la Banque mondiale, cela revient à ne proposer aucune alternative politique et à lui 
laisser les mains libres.  

Corporatisme ou ces "conseillers" du monarque.  

Qu’est-ce que le CESE ? - publicsenat.fr 17 décembre 2020  

Régi par les articles 69 à 71 de la Constitution, le CESE est une assemblée consultative placée 
auprès des pouvoirs publics. Il exerce trois principales missions : conseiller le gouvernement, 
favoriser le dialogue « entre les forces vives de la nation » et contribuer à l’information du 
Parlement.  

Le Conseil est actuellement composé de 233 membres représentant la « société civile organisée » 
(syndicats, entreprises, associations, mutuelles, jeunes, etc.). Parmi eux, 193 sont désignés par 
les corps intermédiaires et 40 sont des personnalités qualifiées nommées par le Gouvernement.  

Selon le rapport de Muriel Jourda du 7 octobre 2020, lors de son audition devant le rapporteur du 
Sénat, Patrick Bernasconi, président du CESE, a mis en exergue « l’expertise d’usage » du CESE 
et sa culture du consensus. Dans son esprit, le Conseil doit éclairer les pouvoirs publics mais 
également créer les conditions d’un dialogue apaisé entre les organisations représentées, comme 
les syndicats et les entreprises.  
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Le CESE ne constitue « toutefois pas la troisième chambre du Parlement et n’aspire pas à le 
devenir », relève la commission des lois du Sénat : seuls l’Assemblée nationale et le Sénat 
disposent de la légitimité conférée par l’élection au suffrage universel et peuvent exercer la 
souveraineté nationale au sens de l’article 3 de la Constitution. publicsenat.fr 17 décembre 2020  

En famille à gauche dans et hors LREM, mais toujours à l'extrême-centre.  

Les députés Aurélien Taché et Emilie Cariou à la tête du parti "Les nouveaux démocrates" - 
francetvinfo.fr 16 décembre 2020  

L'ex-aile gauche de LREM prend son envol. Les députés Aurélien Taché et Emilie Cariou vont co-
présider un nouveau parti politique baptisé "Les nouveaux démocrates". Cette formation appelle à 
un large rassemblement à gauche autour de 40 propositions, ont-ils annoncé mercredi 16 
décembre.  

Cette formation est l'émanation du mouvement "Nous Demain", lancé en juin et qui se structure 
autour d'une poignée de parlementaires qui formaient auparavant l'aile gauche de La République 
en marche. Parmi eux figurent Guillaume Chiche, Delphine Bagarry, Sandrine Josso mais aussi 
Fiona Lazaar, qui quitte dans le même temps le parti LREM et le groupe LREM à l'Assemblée.  

Le patron du groupe majoritaire Christophe Castaner a dit "regretter" ce départ, qui fait reculer ses 
effectifs à 270 députés. Fiona Lazaar "rejoint un nouveau parti politique de gauche, ce sera le 10e, 
le 12e", a-t-il taclé sur franceinfo, jugeant qu'"on a pas mal de députés qui viennent du PS" et qui 
"se sont rendus compte qu'on n'est pas le PS".  

Dans leur manifeste, les fondateurs des "nouveaux démocrates" affirment se situer "résolument 
dans le champ de la gauche humaniste, des démocrates convaincus effrayés chaque jour 
davantage devant les coups de boutoir d'une dérive autoritaire qui ne fera que le jeu des extrêmes, 
pour l'égalité, la justice sociale et les solidarités".  

"Les nouveaux démocrates", qui revendiquent environ 600 adhérents, lancent également un appel 
en vue de la présidentielle de 2022 à la gauche, de La France insoumise au Parti socialiste en 
passant par Europe Ecologie - Les Verts. francetvinfo.fr 16 décembre 2020  

Lu ici ou là.  

- Coronadémence, couillonavirus...  

- "Les effets secondaires sont cependant le signe que le vaccin induit bien une réponse 
immunitaire", énormité lue dans Une pincée de sel, des lipides et du sucre : qu'est-ce qu'il y a 
exactement dans le vaccin anti-Covid ? - futura-sciences.com le 15 décembre 2020.  

- Le mouvement #metoo a créé un climat de censure et de répression dans lequel de nombreuses 
personnes ont accusé, jugé et expulsé dans la sphère publique.  

- « Le pouvoir laisse la situation de crise s’installer, voire l’aide à s’installer… Le pouvoir occupe 
donc la place du pyromane, donc du bourreau. Puis, une fois que la crise est installée, le pouvoir 
se présente comme le sauveur, tel un pompier qui éteindrait l’incendie après l’avoir lui-même 
allumé discrètement. »  

- Il faut être délibérément être aveugle pour encore faire confiance à bigpharma.  
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- Le smart faune empêche de se concentrer plus de neuf secondes, faisant de nos cervelles celles 
de poissons rouges), c’est la facilité avec laquelle 90% des gens, comme dans le test de Milgram, 
vont se soumettre et coopérer. Des kapos et des zombis.  

- Brandy Vaughan, décédée en quelques heures par Dr Vincent Reliquet 13 décembre 2020  

L’affaire pourrait devenir monstrueuse. Comment une lançeuse d’alerte âgée de 47 ans, en pleine 
santé et adepte d’un mode de vie impeccable a bien pu mourir en quelques heures à son domicile, 
sans appeler le moindre secours? La thèse officielle retenue serait que son décès est consécutif à 
une pathologie chronique de… la vésicule biliaire ! Jusqu’à preuve du contraire, voilà une 
explication parfaitement stupide.  

https://www.aimsib.org/2020/12/13/brandy-vaughan-decedee-en-quelques-heures/  

- « Brandy Vaughan assassinée, le réalisateur de Hold-up harcelé, attaqué en justice, des 
docteurs internés, calomniés, des écrivains emprisonnés, des penseurs traînés dans la boues, 
financièrement harcelés, des fidèles privés de messes, des militants agressés, des familles 
molestés pour un masque, des gilets jaunes amputés, éborgnés, matraqués, des livres interdits, 
des biens saisis, l’école a la maison interdite, obligation vaccinale, genoux à terre, devoir de 
mémoire, etc…. Si ça, c’est pas ce que l’on nomme dictature, c’est quoi alors ? »  

- « Quand les nazis sont venus chercher les communistes, je n’ai rien dit, je n’étais pas 
communiste.  

Quand ils ont enfermé les sociaux-démocrates, je n’ai rien dit, je n’étais pas social-démocrate.  

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes, je n’ai rien dit, je n’étais pas syndicaliste.  

Quand ils sont venus me chercher, il ne restait plus personne pour protester. »  

(Citation du pasteur Martin Niemöller (1892–1984) sur la lâcheté des intellectuels allemands au 
moment de l’accession des nazis au pouvoir et des purges qui ont alors visé leurs ennemis, un 
groupe après l’autre).  

Ceci explique cela.  

Eric chabriere (IHU Marseille)  

417 000 000 € versés par les entreprises pharmaceutiques à la presse et les médias  

Ceci explique cela... (Source : eurosfordocs.fr)  

Soutien inconditionnel au Professeur Perronne.  

URGENT: déclaration du SNMH FO - Paris, le 11/12/2020  

Extrait - L’exercice de la médecine à l’hôpital comme en ville nécessite le respect de règles 
inscrites dans le code de déontologie médicale et le statut de praticien hospitalier qui protègent 
notre indépendance professionnelle et autorisent les médecins à débattre entre eux. La place 
publique n’est pas le bon endroit pour ce débat et détourne de leur rôle les instances médicales. 
L’instrumentalisation de ces instances à des fins politiques est encore plus condamnable.  
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La campagne dirigée contre notre collègue le Professeur Perronne constitue de ce point de vue 
une menace pour tous les médecins. La motion de la CME de l’AP-HP condamnant le Pr Perronne 
s’inscrit malheureusement dans cette campagne. Nous le déplorons. (...)  

Les attaques, menaces, cabales, contre Christian Perronne doivent s’arrêter. La procédure de 
retrait d’agrément pour l’enseignement en maladies infectieuses et tropicales doit cesser. La 
motion de la CME doit être abandonnée. (...)  

Le SNMH FO s’adresse à l’ensemble des organisations syndicales de médecins hospitaliers pour 
envisager une démarche commune contre cette chasse aux sorcières.  

CONTACT : Dr Cyrille Venet  

Secrétaire général SNMH FO - venet_cyrille@yahoo.fr - 06 68 02 80 73  

https://www.dropbox.com/s/ebvqtzmsss2b7a8/comm%20urgent.pdf?dl=0  

Les derniers développements. La menace a été mise à exécution.  

AP-HP : Christian Perronne démis de ses fonctions "pour des propos indignes de la 
fonction qu'il exerce" - francetvinfo.fr 17 décembre2020  

Le directeur général de l'AP-HP (Assistance publique-Hôpitaux de Paris) Martin Hirsch a mis fin, 
jeudi 17 décembre, aux fonctions de Christian Perronne, annonce l'établissement dans un 
communiqué. Le chef de service des maladies infectieuses et tropicales à l'hôpital Raymond-
Poincaré de Garches est accusé d'avoir "tenu des propos considérés comme indignes de la 
fonction qu'il exerce", "depuis plusieurs mois, dans un contexte de crise sanitaire", faisant 
référence à l'épidémie de Covid-19.  

L'AP-HP a également décidé de déposer une plainte auprès du conseil départemental de l'Ordre 
des médecins.  

"Le collège de déontologie avait été saisi et l'avait souligné dans un avis qui avait été remis à 
l'intéressé, qui n'en a pas tenu compte", poursuit l'AP-HP. Ses propos les plus récents avaient 
conduit le président de la conférence des doyens d'Ile-de-France à engager la démarche de retrait 
d'agrément pour la formation des internes.  

La commission médicale de l’établissement avait déjà prononcé une motion votée le 1er décembre 
dernier qui a condamné "des attaques ad hominem proférées publiquement à l'encontre d'un 
confrère". Pour assurer la continuité du service, un nouveau chef de service, à titre intérimaire, est 
nommé ce jeudi.  

L'infectiologue Christian Perronne figure notamment parmi les personnes intervenant dans le film 
Hold-Up, qui affirme dénoncer des mensonges et exagérations du gouvernement autour du Covid-
19. francetvinfo.fr 17 décembre2020  

Commentaire envoyé au blog du Dr. Maudrux et publié le 18 décembre 2020  

Le Pr. Perronne a pris la défense du Pr. Raoult à de multiples reprises à la télévision ou à la radio, 
on attend toujours que le Pr. Raoult en fasse autant vis-à-vis du Pr. Perronne, qu’il exige qu’il soit 
rétabli dans ses fonctions ou la démission de M. Hirsch et la dissolution de l’Ordre des médecins.  
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Le Pr. Raoult depuis début avril où est sortie la première publication sur l’ivermectine, il a eu 8 
mois et demi pour tester cette molécule sur des patients et en publier les résultats, pourquoi ne l’a-
t-il pas fait ?  

Pourquoi continue-t-il à privilégier l’hydroxychloroquine, alors qu’on sait depuis des mois qu’il 
existe des molécules plus efficaces ?  

Pourquoi a-t-il attendu autant de temps pour évoquer du bout des lèvres la carence en zinc et/ou 
vitamine D de la plupart des personnes atteintes par la covid-19 ?  

Pourquoi ignore-t-il toujours les médecins de ville qui sont en première ligne ?  

L’ambition et l’arrogance démesurées sont semble-t-il antinomiques avec l’audace et le courage, 
désintéressé bien sûr. Sans parler de son double langage sur les masques, notamment, au fil du 
temps après l’avoir soutenu avec acharnement, je trouve le personnage de moins en moins 
crédible, pour ne pas dire qu’il m’indispose au plus haut point. Qu’il monte en première ligne pour 
défendre le Pr. Perronne et l’ivermectine, après on en reparlera, si vous le voulez bien.  

Une mise au point à écouter absolument.  

Hold-Up : "Aucune diffamation de ma part" Le Pr Perronne persiste et signe (Re-Upload) - 9 déc. 
2020  

https://www.youtube.com/watch?v=OFsjYTTwim4&feature=emb_title  

Une interview de 27 minutes du Pr Perronne  

Pr Perronne : « on m’attaque alors que j’ai soigné et dit la vérité, on veut m'abattre ».  

Totalitarisme. Quand les inquisiteurs se livrent à un lunchage en règle. Mode d'emploi.  

LVOG - Un exemple parmi des milliers d'autres.  

Maiwenn refuse le gel hydroalcoolique de Yann Barthes, les internautes choqués - gala.fr 16 
décembre 2020  

Rebelle un jour, rebelle toujours. Invitée de Quotidien sur TMC le 15 décembre pour évoquer la 
fermeture des lieux culturels et défendre ADN, son nouveau film en tant que réalisatrice, Maïwenn 
a fait savoir haut et fort qu'elle en avait plus qu'assez de toutes les contraintes imposées pour 
lutter contre la pandémie de Covid-19. En arrivant sur le plateau, la jeune femme a tout 
simplement refusé le gel hydroalcoolique que lui tendait Yann Barthès. "J'en ai marre", a déclaré 
Maïwenn, en faisant "non" du doigt. “Elle m’envoie bouler avec mon gel, bon ok”, s'est alors 
étonné le journaliste avant d'ajouter “vous êtes la première”.  

“J’en mets tout le temps alors on a les mains toutes sèches après”, s'est justifiée Maïwenn qui a 
toutefois précisé qu'elle avait les mains "propres et hydrogélées". Des explications qui n'ont guère 
convaincu les internautes qui ont été nombreux à dénoncer sa légèreté et son inconséquence sur 
Twitter. "Maïwenn, ou la nana qui se sent "proche du peuple" mais qui ne veut pas mettre du gel 
hydroalcoolique en plateau car ça "assèche" les mains", s'est désolée une internaute. "Maïwenn, 
avec votre comportement, impossible de crédibiliser le monde des arts et des mesures sanitaires 
revendiquées", a dénoncé une autre.  

Si son refus de mettre du gel hydroalcoolique a surpris, et choqué, la prestation de Maïwenn dans 
son ensemble a suscité de nombreuses critiques. Il faut dire que l'actrice a réalisatrice a multiplié 
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les prises de position étranges, surnommant le Premier ministre “Jean Casse-Tête” puis déclarant 
notamment que l'on "ouvre pas une salle de cinéma comme on ouvre un magasin, juste en 
dépoussiérant les conserves". "Tellement suffisante et égoïste dans son discours.", a observé un 
internaute sur Twitter. gala.fr 16 décembre 2020  

LVOG - Les atteintes à la liberté n'ont plus de limites.  

Parole d'internaute.  

1- The Vanguard Group, BlackRock Fund, et Capital Research and Managment. Ce sont eux les 
grands gagnants. Dans l'industrie pharmaceutique, ces trois groupes sont les actionnaires 
majoritaires des labos Novartis, Roche, Gilead, Sanofi, Johnson&Johnson, Pfizer, Abbvie, Merck, 
GlaxoSmithKline, Abbott, Bayer, Bristol-Myers... c'est à dire tous les plus grands labos du monde.  

Vous trouvez que 60 milliards de chiffre d'affaire pour un labo c'est déjà beaucoup ? Et bien eux ils 
possèdent les 15 plus gros labos de la planète.  

Et ça c'est que pour leur secteur "pharmacie". Ils sont aussi présent dans plein d'autres secteurs 
d'activité (comme l'édition scientifique tiens, puisqu'ils possèdent aussi l'éditeur RELX Group qui 
compte dans ses rangs, via sa filiale Elsevier, certaines revues comme le Lancet par exemple...) 
Vanguard c'est aussi le premier actionnaire de petites compagnies pas très connues comme 
Apple, Google, Microsoft, Facebook, Amazon, Goldman Sachs, American Express, mais aussi 
actionnaire majoritaire de Michelin, Monsanto, Pernod Ricard, Exxon, TimeWarner... et tant 
d'autres. Même chose pour BlackRock.  

Les PDG de Blackrock International et France sont les deux premières personnes que Macron à 
reçu à l'Elysée après son élection, avant n'importe qui d'autre.  

Ces groupes savent rester dans l'ombre, mais ce sont eux les grands manitous, habitués a faire la 
pluie et le beau temps sur le monde pour servir leur intérêts boursiers. Leur fortune, en fait l'esprit 
humain normal n'est même pas calibré pour la comprendre. C'est comme avec les distances dans 
l'espace. Des milliards de milliards de kms... c'est tellement grand, tellement hors échelle humaine, 
qu'on arrive même pas a visualiser le truc. C'est pareil avec l'argent que ces groupes brassent.  

C'est à l'intérêt de ces gens là que Raoult a fait de l'ombre. Et il faut être soit aveugle et naïf, soit 
cynique et corrompu, pour imaginer que ces groupes n'utilisent pas toute leur influence 
considérable pour le détruire.  

2- Le terme « complotiste » ou « complotisme » est une arme d'assassinat médiatique dans la 
bouche des comploteurs (l'État profond) et de leurs porte-parole dans les médias. Pour discréditer 
et assassiner médiatiquement les gens qui révèlent des magouilles ou les gens qui contestent ou 
dénoncent les discours mensongers ou frauduleux ou les narratifs mensongers et iniques des 
puissants et autres mafieux, des criminels en bandes organisées.  

Il n'y a que les comploteurs qui prétendent que les complots n'existent pas ou qui traitent les 
autres de complotistes ! Les complots sont par centaines, voir par millier chaque année ! Le terme 
« complotiste » ou « complotisme » est une arme dans les mains des comploteurs pour discréditer 
les gens qui conteste ou dénonce les discours des puissants et leurs narratifs mensongers et 
iniques.  

C'est une arme d'assassinats médiatique des opinions contradictoires ou la dénonciation des 
mensonges d'états ou des puissants !  
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Définitions de complot : Dictionnaire Larousse : Atteinte aux intérêts fondamentaux de la nation. 
Résolution concertée de commettre un attentat et matérialisée par un ou plusieurs actes. Par 
extension, projet plus ou moins répréhensible d'une action menée en commun et secrètement.  

Dictionnaire Le Parisien :  

1. manœuvres secrètes, intrigues contre qqn ou qqch.  
2. projet secret entre personnes, visant à attenter à qqn ou qqch.  
3. alliance, entente entre personnes en vue d'agir contre un pouvoir, contre qqn.  
4. entente secrète au détriment d'un tiers.  

Autre dictionnaire : Projet concerté secrètement afin de nuire (à qqn, à une institution).  

Faire, tramer un complot.  

Est-ce que cela s'appliquerait à Macron, LREM, les oligarques mafieux, les propriétaires des 
médias, beaucoup de magistrats et toutes les chaînes de commandement des forces de l'ordre de 
France, ainsi que les flics dans les rues, les laboratoires pharmaceutiques, les pétrolières, 
l'industrie du tabac ?  

Qu'il n'y a de complots de la part des oligarques ultra-riches, il faut être bien naïf ! De mémoire, 
c'est Xavier Niel qui le dit nommément « J'achète des médias pour en faire taire les journalistes... 
» (voir le livre de Juan Branco « Crépuscule ») !  

Autres hypothèses : Si vous parlez des politiciens occidentaux au pouvoir autrement que comme 
des mafieux (criminels en bandes organisées), c'est être très naïf ou être payé pour l'être ou faire 
partie de leur clique de mafieux. Ils volent aux pauvres pour gaver les ultra-riches. Des monstres, 
ils sont des crapules capitalistes, des cannibales, des barbares, des parasites du système !  

Je suis effaré de constater que 99.99% des gens parlent de ces mafieux avérés comme s'ils 
étaient des gens toujours bienveillants, honnête et de bonne fois. Ils sont le contraire et cela est 
avéré avec la crise du COVID-19 presque partout en occident, mensonges et crimes d'États 
populicides !  

Un de leurs problèmes c'est que nous connaissons la bonne recette pour les pandémies, nous 
avons les expériences avec le SRAS, le H1N1, etc., et donc dès qu'ils ne respectent pas le bon 
protocole, nous savons qu'ils sont la corruption et les corrupteurs aux ordres des oligarques 
mafieux et cannibales.  

La plus pédagogique, instructive et révélatrice de toutes les vidéos d'éducation populaire que j'ai 
visionnée, et géniales cerises sur le gâteau, en toute convivialité et bonhomie 64 minutes très bien 
investie !  

Wikipédia est intégré au GAFAM.  

Commentaire envoyé et publié dans le blog du Dr. Maudrux  

Là vous nagez en pleine confusion, si je peux me permettre, le monde n'est décidément pas du 
tout comme se le représentent la plupart des gens, ceci explique cela.  

L’Organisation mondiale de la Santé et la Fondation Wikimedia élargissent l’accès aux 
informations fiables sur la COVID-19 sur Wikipédia  
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https://www.who.int/fr/news/item/22-10-2020-the-world-health-organization-and-wikimedia-
foundation-expand-access-to-trusted-information-about-covid-19-on-wikipedia  

Si vous voulez en savoir plus sur cette ONG, le résultat de mes recherches ce matin.  

Certains utilisateurs évoquent un totalitarisme numérique à propos de Wikipédia.  

Wikipédia et Big Pharma appartiennent à la même famille et partagent les mêmes objectifs. Son 
orientation politique, à défaut de pouvoir imposer une ligne éditoriale pour le moment, est celle de 
The Economist (La branche anglaise de la famille Rothschild), du Forum économique mondial ou 
ce qu'on appelle aussi l'Etat profond. Eh oui, encore, désolé !  

Wikipédia, c'est une fondation américaine basée à San Francisco en Californie. Son fondateur (en 
2003), Jimmy Wales, s'est mariée en 2012 avec Kate Garvey, une ex-assistante de premier plan 
de Tony Blair. Tout comme Jimmy Wales la même année, elle a été sélectionnée par le Forum 
économique mondial en 2007 comme "Young Global Leader", une désignation décernée aux 
personnes de moins de 40 ans qui ont fait preuve de qualités de leadership.  

La Fondation Wikimédia se présente comme une ONG, une "organisation à but non lucratif", je cite 
leur portail, au parfum de propagande du temps de la "guerre froide", qui "fournit l’infrastructure 
nécessaire à la connaissance libre. Nous hébergeons Wikipédia, l’encyclopédie libre en ligne", 
tandis qu'en réalité on y retrouve la panoplie complète des instruments employés par les 
gouvernements et les médias institutionnels pour tromper les lecteurs, désinformation et censure 
(Faits falsifiés, faits occultés, tronqués, déformés, témoignages et preuves fabriqués, parti pris de 
circonstance correspondant à la ligne politique adoptée par l'oligarchie et relayée par les mêmes 
médias, etc).  

Wikipédia privilégie systématiquement les versions officielles de tous les évènements importants 
qui ont marqué le XXe siècle par exemple. Leur but est d'évincer toutes les autres encyclopédies, 
de manière à ce que seule leur dernière version demeure ou soit consultable dans l'avenir...  

S'agissant du SRAS-CoV-2, Ils font naturellement la promotion du masque, de la distanciation 
sociale et du vaccin, cela ne devrait étonner personne. C'est illustré ici :  

https://meta.wikimedia.org/wiki/File:20200609_Effect_of_pandemic_containment_measures.gif  

Un complément. Wikipédia est intégré au GAFAM.  

Google, le grand ami de Wikipédia – nouvelobs.com 23 janvier 2019  

Google va donner 3,1 millions de dollars à la fondation Wikimedia.  

91 millions de dollars de dons en un an.  

Apple comme Amazon ont eux aussi fait des dons à Wikimedia.  

https://www.nouvelobs.com/economie/20190123.OBS8995/google-le-grand-ami-de-wikipedia.html  

Amazon offre 1 million de dollars à la fondation Wikipedia – bfmtv.com 26/09/2018  

Wikipedia bénéficie d’un don d’un des GAFA. La fondation (à but non lucratif) qui gère cette 
encyclopédie des savoirs en ligne alimenté par les internautes, a reçu un don d’Amazon. Une 
somme rondelette -1 million de dollars (850.000 euros)- versée à Wikimedia Endowment, le fonds 
dédié à la pérennité de Wikipédia.  
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Bienvenue dans leur poubelle à putes, à médiocrité et à fric. La lobotomie du peuple est à 
ce prix-là  

LVOG - Là vous allez avoir la nausée !  

Kanye West, Ariana Grande… Qui sont les célébrités les mieux payées au monde ? - 
closermag.fr 16 décembre 2020  

Chanteurs, acteurs, sportifs, qui sont les célébrités qui ont touché le plus d'argent cette année ? 
Comme à son habitude, c'est le magazine économique américain Forbes qui dévoile le classement 
des 100 stars les mieux payées en 2020.  

Largement en tête de ce classement, on retrouve une femme : l'influenceuse et star de téléréalité 
américaine Kylie Jenner. À seulement 23 ans, la petite sœur de Kim Kardashian a empoché 590 
millions de dollars cette année grâce, notamment, à son entreprise de cosmétique dont elle a 
vendu 51% des parts au groupe de cosmétiques américain Coty. Sur la seconde marche, ce n'est 
autre que son beau-frère, Kanye West, le mari de Kim Kardashian, qui, cette année, a amassé 
quelque 170 millions de dollars. Une somme qu'il aurait gagné grâce, en partie, à son contrat avec 
la marque Adidas, pour les baskets Yeezy. Puis, c'est le tennisman Roger Federer qui arrive en 
troisième position avec 106,3 millions de dollars. Il est suivi de deux autres sportifs, avec les stars 
du ballon rond Cristiano Ronaldo (105 millions de dollars) et Lionel Messi (104 millions de dollars). 
Le joueur du PSG Neymar les talonne en 7e position avec ses 95,5 millions de dollars touchés.  

La présentatrice star des Etats-Unis, Ellen DeGeneres se classe en 12e position avec 84 millions.  

Elton John, Ariana Grande et les Jonas Brothers dans le top 100  

Pour le monde de la musique, c'est Elton John qui apparaît le premier dans le classement Forbes, 
au 14e rang, avec 81 millions de dollars gagnés en 2020. On retrouve aussi les stars comme 
Ariana Grande en 17e position avec un gain annuel évalué à 75 millions de dollars, suivie par les 
Jonas Brothers à la 20e place (68.5 millions de dollars).  

Mohamed Salah, footballeur à Liverpool, termine ce top 100 avec 35,1 millions de dollars gagnés 
cette année. closermag.fr 16 décembre 2020  

 
 
 
DEUXIEME PARTIE  

La fabrication du consentement à votre propre malheur et "la quintessence" de l'imposture 
climatique ou du Green New Deal  

- L'écologie doit être « acceptable par les Français » pour Macron - LePoint.fr 14 décembre 2020  

- Macron annonce un référendum pour intégrer la défense du climat dans la Constitution - Europe1 
14 décembre 2020  

- Un référendum sur le climat, "la quintessence de la démocratie", salue Castex - Europe1 15 
décembre 2020  
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- Jadot (EELV) "fera campagne pour le oui" au référendum pour le climat - AFP 15 décembre 2020  

Comme s'il était encore permis d'avoir des doutes sur leurs mauvaises intentions 
inavouables envers la population.  

- Covid-19: l'opposition exprime "ses doutes" face à la campagne de vaccination du gouvernement 
- BFMTV 17 décembre 2020  

C'était la moindre des choses.  

- Commission d’enquête Covid-19 : Olivier Véran vole au secours de Jérôme Salomon et se 
défend de toute contradiction - Publicsenat.fr 17 décembre 2020  

Totalitarisme. Nouvelle offensive de l'Etat policier.  

Quand Eric Dupond-Moretti ne veut plus parler de "violences policières" - Franceinfo 17 
décembre2020  

Contre les violences urbaines, Valence vote la suppression des aides familiales - LePoint.fr 
15 décembre 2020  

Le conseil municipal de la ville Les Républicains a durci le ton, lundi, après les violences urbaines 
de la Toussaint, révèle France Bleu. LePoint.fr 15 décembre 2020  

TINA  

Il n'y avait pas d'alternative à la fermeture des lieux culturels, dit Jean Castex - Reuters 15 
décembre 2020  

Fêtes clandestines: une réponse à la «tyrannie sanitaire» qui pourrait déboucher sur des 
«soulèvements populaires»? - sputniknews.com 14 décembre 2020  

Depuis le début de la crise sanitaire et à la suite des mesures coercitives prises par le 
gouvernement pour tenter d’endiguer la propagation du virus, les fêtes illégales se multiplient sur 
tout le territoire. Le sociologue Michel Maffesoli analyse pour Sputnik ce «festin en temps de 
peste».  

Jusqu’au bout de la nuit en dépit des mesures anti-coronavirus! Le week-end dernier, de nouvelles 
soirées clandestines ont eu lieu dans plusieurs villes françaises, dont Strasbourg et Marseille. 
Ainsi, dans la nuit du samedi 13 au dimanche 14 décembre, les policiers sont intervenus dans le 
14e arrondissement de Marseille. Ils ont évacué environ cinq cents personnes «sans incidents».  

À Strasbourg, les forces de l’ordre ont également interrompu une soirée clandestine réunissant 
une centaine d’invités. Plus cocasse, en Belgique, cinquante-six bambocheurs, dont la plupart 
étaient français, ont été contrôlés lors d’une partie fine avec escort-girls et gaz hilarant organisée 
pour un anniversaire. Bilan: vingt-deux interpellations. Enfin, plus d’une centaine de fêtards ont été 
verbalisés pour non-respect des mesures de confinement à Asnières.  

Si le week-end a été mouvementé, ce type d’évènements n’est pourtant pas nouveau. Depuis le 
début de la crise sanitaire, de telles festivités se sont répandues en réponse aux divers dispositifs 
anti-COVID, notamment le confinement. Comment expliquer ce besoin impérieux de faire la fête et 
de se réunir?  
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Interrogé par Sputnik, Michel Maffesoli, sociologue et auteur notamment du «Temps des tribus» 
(éd. de la Table ronde, 2000), estime «qu’il y a une espèce de tyrannie sanitaire» qui entraîne 
«des formes de résistance». Il pense même que, dans les prochains mois, on pourrait voir éclater 
des «soulèvements populaires» aujourd’hui «en gestation».  

«C’est une réaction saine face à cette espèce de confinement qui ne correspond pas 
fondamentalement à l’évolution de nos sociétés», analyse Michel Maffesoli.  

Pour le sociologue, ces mesures coercitives seraient un «combat d’arrière-garde de l’oligarchie 
politico-médiatique», qui cherche à «préserver les grandes valeurs modernes», à savoir 
«l’individualisme, l’enfermement en soi.»  

«Selon moi, on est en train de vivre la fin d’une époque, de la modernité. Néanmoins, cette 
oligarchie veut maintenir ces valeurs modernes, l’isolement est une de ces valeurs modernes», 
décrypte-t-il.  

En réaction, «il y a une santé populaire qui va prendre le contre-pied de cela», observe le 
sociologue. Vers une augmentation des transgressions des mesures sanitaires?  

«Les prémices et les indices, ce sont ces rassemblements festifs. Cela va être des transgressions 
par rapport aux limitations concernant les rassemblements familiaux, amicaux, de Noël ou du 
premier de l’an», poursuit-il. Si des mesures telles que le couvre-feu devaient perdurer, pourrait-on 
assister à une désobéissance de plus en plus importante de la part des Français?  

«Il va y avoir une multiplicité de réactions, à mon sens. Peut-être que je me trompe, mais il suffit 
d’ouvrir les yeux pour se rendre compte qu’il y a un ras-le-bol qui se manifeste de diverses 
manières. […] Il y a une insurrection contre cette espèce d’asepsie de la vie sociale», détaille 
Michel Maffesoli. «De mon point de vue, c’est l’élite déconnectée du peuple qui veut rester sur 
cette valeur de l’enfermement. Comme ils sont au pouvoir, ils édictent des lois d’enfermement, au 
nom d’un virus qui existe, mais on ne peut pas nier que c’est lui accorder une importance 
démesurée et de s’en servir comme prétexte», affirme le sociologue.  

D’après Michel Maffesoli, il s’agit d’une «stratégie de la peur», de la part du pouvoir. 
sputniknews.com 14 décembre 2020  

Cibles de projectiles à Bordeaux, des policiers font usage de gaz lacrymogène - 
sputniknews.com 14 décembre 2020  

Des policiers de la Compagnie départementale d’intervention (CDI) ont remarqué, durant l’après-
midi du dimanche 13 décembre, une quinzaine de personnes sur une place de Bordeaux. Les 
agents ont décidé d’aller y voir de plus près, étant donné que les mesures de confinement restent 
en vigueur dans le pays. Ils ont demandé aux membres du groupe de se disperser et de rentrer 
chez eux s’ils n’avaient pas d’attestation de sortie, relate Actu17.  

C’est alors que les fonctionnaires sont devenus la cible non seulement d’insultes, mais aussi de 
projectiles. Ils ont même dû utiliser des grenades lacrymogènes. Le gaz ayant dispersé les 
agresseurs, personne n’a pu être interpellé. L’incident n’a pas fait de blessés. sputniknews.com 14 
décembre 2020  

Israël en première ligne en matière de totalitarisme, quoi de plus normal.  

Covid-19 : une députée UDI propose "un passeport vert" pour les personnes vaccinées - 
Franceinfo 17 décembre 2020  
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Quelles mesures pour inciter les Français à se faire vacciner contre le Covid-19 ? Valérie Six, 
député UDI du Nord, a proposé, mercredi 16 décembre, l'instauration d'un "passeport vert" pour 
les personnes vaccinées. "Nous pourrions prendre exemple sur l'Israël, qui octroie à chaque 
personne vaccinée, un passeport vert leur permettant de se rendre dans les lieux de culture, au 
restaurant, en définitive de retrouver une vie normale", a-t-elle déclaré à l'Assemblée nationale. 
Selon elle, cela pourrait amener les Français à "prendre conscience que la vaccination permet de 
se protéger soi-même, mais également autrui". Franceinfo 17 décembre 2020  

En famille. Un exercice annuel d'auto-couronnement.  

L'opposition bélarusse reçoit le prix Sakharov 2020 - euronews 16 décembre 2020  

La cheffe de file de l'opposition au Bélarus, Svetlana Tikhanovskaïa, a reçu ce mercredi le prix 
Sakharov 2020 lors d'une cérémonie au Parlement européen. euronews 16 décembre 2020  

Comment ils créent une menace pour justifier des dépenses militaires.  

Inquiète de la menace russe, la Suède renforce son budget militaire - euronews 16 
décembre 2020  

Les parlementaires suédois ont approuvé le quasi-doublement du budget militaire pour les 5 ans à 
venir. La Suède s'inquiète pour sa sécurité face aux activités militaires du voisin russe. euronews 
16 décembre 2020  

LVOG - Et dire que ce serait un modèle social dont il faudrait s'inspirer selon la gauche (la droite 
sociale)...  

 
 
 
TROISIEME PARTIE  

En famille ou quand la piquouse ressemble à un suppositoire pour rester correct !  

PCF - Covid-19: le communiste Fabien Roussel se dit "pro-vaccin" et regrette la "compétition" 
entre laboratoires - BFMTV 17 décembre2020  

LFI - Le patron de LFI "souhaite le meilleur" pour la santé d'Emmanuel Macron. "Cela a beau être 
un adversaire politique absolu pour moi, il n'empêche que je le considère dans son humanité." 
francebleu.fr 17 décembre2020  

LVOG - "Un adversaire politique absolu", autrement dit un partenaire et non un ennemi.  

Après avoir manifesté son cruel manque d'humanité en préférant laisser mourir des dizaines de 
milliers de personnes au lieu de les soigner avec les traitements existant, Macron s'est exclu lui-
même de la collectivité humaine ou il ne mérite pas d'en faire partie. Tout dirigeant politique lui 
attribuant abusivement cette qualité devrait mériter le même sort...  

Extrémisme. Malfaisant et enragé.  

Le Pr Delfraissy appelle à rester «extrêmement prudents encore 3 à 6 mois» face à 
l’épidémie - sputniknews.com 16 décembre 2020  
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En évoquant le risque possible d’une troisième vague épidémique, Jean-François Delfraissy, 
président du Conseil scientifique, a exhorté à faire preuve de prudence maximale pendant encore 
plusieurs mois, indique Le Parisien. sputniknews.com 16 décembre 2020  

Quand les infections virales annuelles hivernales sont instrumentalisées et transformées en 
seconde et troisième vague.  

Covid-19 : comment la Corée du Sud est passée de pays "modèle" à une grosse troisième 
vague - Yahoo Actualités 16 décembre 2020  

Quand ils avouent que leurs mesures liberticides ne servent qu'à entretenir un climat de 
psychose collective... à des fins inavouables.  

Pascal Crépey, enseignant-chercheur en épidémiologie, rappelle que "le port du masque, la 
distanciation physique et le lavage des mains" n’empêchent pas le risque de 
contamination... - francebleu.fr 17 décembre2020>  

Une découverte. Quand ils avouent nuire à la population délibérément.  

Covid-19 : porter un masque usagé serait plus dangereux que de ne pas en porter du tout - 
Yahoo Actualités 16 décembre 2020  

Obscurantisme. Même un miracle n'en viendrait pas à bout, c'est pour dire !  

Vaccins : « On ne peut pas éradiquer le virus », préviennent les experts - publicsenat.fr 16 
décembre 2020  

Top départ. Le premier vaccin sera autorisé « d’ici une semaine » et les vaccinations dans l’Union 
européenne « pourront commencer immédiatement », a annoncé mercredi matin la Commission 
européenne. Au même moment, les sénateurs de la commission des Affaires sociales 
auditionnaient plusieurs membres de la HAS ainsi qu’Alain Fischer, président du conseil 
d’orientation sur la stratégie vaccinale.  

Une fois de plus, Dominique Le Guludec a expliqué aux parlementaires le protocole de vaccination 
en cinq phases suggéré par la HAS. « La vulnérabilité et l’exposition des personnes âgées en 
Ehpad nous ont aidés à déterminer notre choix de les vacciner en premier ». « En fonction des 
doses de vaccins que nous aurons utilisées, nous pourrons aller plus vite sur les phases suivantes 
», a-t-elle expliqué, ajoutant que 2 millions de doses du vaccin de Pfizer « pourraient être 
disponibles début janvier ». Elle a aussi rappelé la nécessité d’une information « claire, 
transparente, accessible pour tous », arguant que deux groupes se dégagent parmi les usagers 
que la HAS a pu consulter : une minorité réfractaire au vaccin, et une majorité favorable à la 
vaccination. Concernant ces premiers vaccins, la HAS sera en mesure de donner son avis « avant 
la fin décembre », a espéré quant à elle Elisabeth Bouvet, présidente de la commission technique 
des vaccinations de la HAS.  

Mis à part les vaccins, les sénateurs ont interrogé les membres de la HAS sur les traitements qui 
fonctionnent face au covid-19. « À ce jour il y a deux traitements qui sont proposés : les 
corticoïdes, et le Remdesivir qui a reçu un aspect circonspect de la commission de transparence », 
a détaillé Dominique Le Guludec. Selon elle, il n’y a pas de traitement efficace à proposer « en 
dehors des corticoïdes ». « La chloroquine ne donne rien », a complété Marie-Paule Kieny, 
virologue et vaccinologiste, directrice de recherche à l’Inserm.  

Alors face au manque de données, comment évaluer l’efficacité des premiers vaccins ? « On sait 
que les premiers vaccins ne protègent pas seulement contre la maladie grave, mais aussi contre 
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les formes cliniques et bénignes. Par contre, on ne sait pas si les gens vaccinés transmettent le 
virus. Certains vaccins pourraient diminuer de façon importante la transmission, on a des données 
qui vont dans ce sens » a abondé Marie-Paule Kieny. En bref, le vaccin n’est pas une solution 
miracle et doit compléter les gestes barrières : « On ne peut pas éradiquer le virus. On va rester 
plusieurs mois dans cette situation. Cela va dépendre du virus lui-même. Après quelques années 
sous forme pandémique, il va peut-être devenir endémique ».  

« On ne peut pas dire que les vaccins ne bloquent pas la transmission, ce qu’on peut dire, c’est 
qu’on ne sait pas. Je serai surpris qu’il n’y ait quand même pas un certain effet de protection », a 
ensuite rétorqué Alain Fischer à Alain Milon (Les Républicains). Selon le « monsieur vaccin » du 
gouvernement, la transmission ou non est d’autant plus importante qu’elle déterminera la suite de 
la stratégie vaccinale. « Si on apprend qu’un ou plusieurs vaccins réduisent la transmission, il y 
aurait intérêt à accélérer la vaccination de la population jeune. Mais tant qu’on n’a pas cette info, il 
est plus légitime de vacciner les plus fragiles. »  

Du peu que peuvent en tirer les spécialistes, les premières études montrent que les vaccins ne 
sont pas sans effets secondaires. « On sait que ces vaccins sont assez réactogènes », n’a pas 
caché Marie-Paule Kieny. « C’est-à-dire qu’il y a des effets secondaires nombreux mais faibles et 
pas dangereux », a-t-elle poursuivi. Il est ainsi possible « qu’une majorité des personnes se 
sentent fatiguées ». « Un certain nombre de producteurs de vaccins conseillent de donner du 
paracétamol », a-t-elle indiqué. « Cependant pour les effets secondaires six mois après la 
vaccination, on ne sait rien », a-t-elle conclu. publicsenat.fr 16 décembre 2020  

Quand est-ce qu'on va les euthanasier ?  

Le PDG de Pfizer attendra pour se faire vacciner contre le Covid-19 - Business Insider 16 
décembre 2020  

"J'ai 59 ans, je suis en bonne santé, je ne travaille pas en première ligne, donc il n'est pas 
recommandé que mon groupe se fasse vacciner maintenant", a-t-il expliqué. Toutefois, Albert 
Bourla a déclaré qu'il envisagerait de se faire vacciner plus tôt que ce qui est recommandé pour 
une personne de son âge et de son état de santé "juste pour montrer la confiance de la société". 
Cela pourrait encourager d'autres personnes à se faire vacciner, a-t-il dit.  

Pfizer effectue "de nombreux sondages" pour savoir ce qui inciterait les gens à se faire vacciner, a 
déclaré Albert Bourla — et l'une des principales réponses est de savoir si, en tant que PDG, il se 
fera vacciner. Les gens veulent aussi savoir si le président élu Joe Biden se fera vacciner, a-t-il 
déclaré.  

"Dans cette optique, j'essaie de trouver un moyen de me faire vacciner, même si ce n'est pas mon 
heure, juste pour montrer la confiance de l'entreprise", a-t-il déclaré. "Mais nous avons pris la 
décision que si nous devions le faire, nous ne le ferions pas pour nos autres dirigeants, donc 
aucun des dirigeants ou des membres du conseil d'administration ne passera en priorité". Ils 
prendront cette décision au moment opportun en fonction de leur âge et de leur profession, a-t-il 
ajouté. Business Insider 16 décembre 2020  

En complément.  

- Poutine annonce qu’il recevra le vaccin contre le COVID-19 "Spoutnik V" dès que possible - 
Reuters 17 décembre2020  
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Avis aux amateurs.  

États-Unis: deux soignants ont eu des réactions allergiques sévères au vaccin Pfizer - 
BFMTV 17 décembre 2020  

Deux professionnels de santé, travaillant dans un hôpital en Alaska, aux États-Unis, ont présenté 
des réactions allergiques fortes après avoir reçu une injection du vaccin Pfizer/BioNTech, 
rapportent CNN et le New York Times. Ces deux cas ont été déclarés quelques jours après le 
lancement de la campagne de vaccination américaine lundi.  

La première personne, une travailleuse médicale dont l'identité n'a pas été dévoilé, a été vaccinée 
mardi. Elle a d'abord ressenti une forte bouffée de chaleur dans les dix minutes qui ont suivi 
l'injection. Elle a ensuite été hospitalisée après avoir souffert d'un essoufflement grave et d'un 
rythme cardiaque élevé. Son état était stable mercredi matin. Elle n'avait pas d'antécédents 
allergiques connus.  

La deuxième personne, un travailleur médical dont l'identité n'a également pas été donnée, a 
quant à lui été vacciné mercredi. Des poches sont apparues sous ses yeux, sa gorge s'est irritée 
et il a ressenti des étourdissements. L'homme, transporté aux urgences, en est sorti au bout d'une 
heure sans aucun symptôme.  

L'hôpital, situé dans la ville de Juneau, la capitale de l'Alaska, avait administré, mercredi, un total 
de 144 doses aux personnes qui y travaillent. Dans un communiqué, les autorités sanitaires de 
l'État ont indiqué ne pas vouloir changer son calendrier de vaccination ou les doses administrées.  

"Nous nous attendions à ce que des effets secondaires apparaissent comme certaines personnes 
en Angleterre ont ressenti des problèmes cardiaques après avoir reçu le vaccin Pfizer/BioNTech", 
ont-elles précisé. BFMTV 17 décembre 2020  

Quand un prédicateur dément entend gouverner les Etats-Unis et le monde.  

Bill Gates says he expects that coronavirus-related lockdowns could drag on into 2022 with 
restaurants closing their doors for the next six months. - dailymail.co.uk 14 December 2020  

The billionaire Microsoft founder offered his predictions during an interview with CNN's Jake 
Tapper on Sunday as the US set new records for new cases, hospitalizations and deaths over a 
seven-day period.  

Gates signaled his support for drastic restrictions - including California Governor Gavin Newsom's 
latest stay-at-home order...  

'I hope as people see it - this vaccine rolled out and reducing the death rate, reducing transmission 
to people you care about, that that 60 percent number will go up.  

Gates said he intends to join several other American leaders - including President-elect Joe Biden 
and former Presidents Barack Obama, George W Bush and Bill Clinton - in taking the vaccine 
publicly in an effort to help convince others that it's safe.  

'Biden is doing his best to retain Francis Collins and Tony Fauci and add them to that strong group 
of people. These are people who are willing to admit when things aren't going well and deliver top 
messages, particularly about the next four to six months.  

https://www.dailymail.co.uk/news/article-9050229/Bill-Gates-says-entering-worse-phase-COVID-
pandemic-predicts-lockdowns-2022.html  
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Traduction.  

Bill Gates dit qu'il s'attend à ce que les verrouillages liés aux coronavirus se prolongent jusqu'en 
2022, les restaurants fermant leurs portes pendant les six prochains mois.  

Le fondateur milliardaire de Microsoft a offert ses prédictions lors d'une interview avec Jake 
Tapper de CNN dimanche, alors que les États-Unis établissaient de nouveaux records de 
nouveaux cas, d'hospitalisations et de décès sur une période de sept jours.  

Gates a signalé son soutien à des restrictions drastiques - y compris le dernier ordre de rester à la 
maison du gouverneur de Californie Gavin Newsom...  

«J'espère, comme les gens le voient, que ce vaccin a été déployé et a réduit le taux de mortalité, 
réduisant la transmission aux personnes qui vous sont chères, que ce nombre de 60% 
augmentera.  

Gates a déclaré qu'il avait l'intention de se joindre à plusieurs autres dirigeants américains - dont le 
président élu Joe Biden et les anciens présidents Barack Obama, George W Bush et Bill Clinton - 
pour prendre le vaccin publiquement dans le but d'aider à convaincre les autres qu'il est sûr. 
(Comme si quelqu'un allait croire ces criminels ! - LVOG)  

Gates : "Biden fait de son mieux pour conserver Francis Collins et Tony Fauci et les ajouter à ce 
groupe de personnes fort. Ce sont des gens prêts à admettre que les choses ne vont pas bien et à 
livrer les meilleurs messages, en particulier au cours des quatre à six prochains mois."  

La vidéo  

Tapper asks Gates when he thinks we'll be back to 'normal.' Hear his response - 13 déc. 2020  

https://www.youtube.com/watch?v=dCt23D8VXpc&feature=emb_title  

Contre-propagande et résistance.  

Témoignage  

Paru dans le blog du Dr. Maudrux dans le dernier article sur l'hydroxychloroquine.  

Depuis le début de cette « pandémie » je suis effrayé par la tournure des évènements que même 
Orwell ne pouvait imaginer! Ayant été malade du Covid 19 (toute ma famille l’a eu en même 
temps, en mars dernier, logique, mais j’ai été le seul malade, quelle maladie terrifiante non!!!!), 
après 3 jours pendant laquelle les symptômes (perte de goût et fatigue) s’installaient, j’ai décidé 
étant un peu agé (63 ans à l’époque) et un peu gros (105 kg à l’époque) d’aller vérifier tout cela. 
Test PCR positif, scanner positif, me voilà donc parti vers l’hôpital pour une nuit d’observation, et je 
dois dire qu’effectivement j’étais crevé au 3ème jour. Un ami médecin sur la route (j’étais alors en 
Corse) m’a apporté comme un dealer (mais quelle honte!) le fameux traitement HCP+AZM, que j’ai 
donc commencé à prendre à 16h le jour 4. J’ai repris une dose à 23h après que tous les tests 
(affreux!) aient été finalisés, et une autre le lendemain matin à 8h. Mon état s’étant « 
miraculeusement » amélioré, les collègues m’ont laissé sortir de l’hôpital. A midi je n’avais plus 
aucun symptôme! j’ai bien sur respecté le traitement jusqu’à la fin…  

Certes j’ai peut-être une immunité fabuleuse, mais la coïncidence est troublante, non? Des 
histoires comme celle-là j’en ai plus de 50 dans ma besace. La dernière vaut la peine de vous être 
raconté. Un de mes patients a une nièce atteinte de la mucoviscidose, âgée de 45 ans (!!!) après 2 
greffes pulmonaires. Bon vous l’avez compris, le terrain idéal pour notre célèbre corona virus. Elle 
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est suivie de façon régulière à l’hôpital Nord de Marseille. Et c’est donc là qu’elle se rend lorsque la 
fièvre et la fatigue apparaissent. Le diagnostic est rapide, Covid 19 avec les tests positifs! Le 
traitement HCQ + AZM + Zn est mis en place…en 7 jours tout rentre dans l’ordre et elle est rentrée 
chez elle. Alors je veux bien que ce traitement ne marche pas, mais quand même, un traitement 
anodin, ancien, pas cher, avec tant de belles histoires, même s’il est « inefficace » (ce dont je 
doute fort bien sur) il faut le donner sans hésiter.  

Car dans le même temps, exerçant à Paris, j’ai plein d’autres histoires où des patients moins à 
risque que moi, ont mis des semaines à s’en sortir, abandonné par nos collègues qui ne se sentent 
pas le droit de prescrire ce traitement (qui je vous le rappelle était en vente libre en janvier!). Cette 
histoire reste pour moi HA-LLU-CI-NAN-TE!  

Et malheureusement, démarrer la crise par cette polémique qui n’a pas lieu d’être, fourni bien sur 
au dits « complotistes » (mais vraiment je n’aime pas ce mot car il ferait référence à des gens qui 
ourdiraient en secret un complot…) de la bonne matière.  

Reprenons raison! Et si jamais vous avez ce virus, ou un de vos proches, n’hésitez surtout pas à 
prescrire ce traitement sans danger. Quant à moi, je vais très bien, ne pouvant rien faire sur l’âge 
(J’ai maintenant 64 ans), j’ai décidé d’agir sur le poids (-10 kilos). J’ai repris mes interventions 
chirurgicales dès que le gouvernement nous l’a autorisé! J’ai néanmoins hâte que tout cela s’arrête 
car la folie du monde me fait peur et l’avenir de mes enfants et petits-enfants m’inquiète.  

Merci et amitiés à tous  

Prof. Christophe Mathoulin - Chirugien de la Main et du Poignet, Paris  

Cinq études sur le COVID qui font l’effet d’une bombe : L’université Oxford révèle que 97% 
des « positifs » au Covid sont non contagieux. 84% des patients traités à 
l’hydroxychloroquine ont évité une hospitalisation. - europe-israel.org 16 décembre 2020  

La journaliste américaine Liz Wheeler parle de 5 études sur le COVID qui font l’effet d’une bombe 
et que les médias mainstream ne vous rapporteront pas! La vidéo originale a été publiée le 
vendredi 11 décembre 2020.  

1 – L’université d’Oxford révèle qu’à 40 cycles d’amplification 97% des positifs au test du Covid ne 
sont pas contagieux car les traces de virus démontrent que le virus est mort. EN France, on 
pratique des tests PCR à 45 cycles d’amplification, autant dire qu’au moins 60% des « positifs » 
sont de faux positifs…  

2 – SeLon une étude, au delà de 9 jours le virus est mort et donc plus personne n’est contagieux.  

3 – Une étude du CDC d’Atlanta rapporte que 2 % des donneurs de sang de la côte Ouest avaient 
des anticorps du Covid-19 en décembre 2019 ! Le virus circulait donc déjà en décembre 2019 
sans aucun malade ni aucun mort… 4 – Une étude des chercheurs de l’université d’Oslo démontre 
que l’épidémie de Covid 19 n’a engendré aucune surmortalité contrairement au discours ambiant 
de peur. 5 – L’International Journal of Antimicrobial Agents constate une diminution de 84% des 
hospitalisations des patients traités à l’hydroxychloroquine et l’azitromicine et le zinc. europe-
israel.org 16 décembre 2020  

https://odysee.com/5_covid_bombshell_studies:abf9d56941ca118bfc27df53bf0771ea85188d2d?sr
c=embed  

UP: New Protocol Ivermectin to replace HCQ in treatment of Covid patients - 
indianexpress.com August 8, 2020  
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Traduction.  

Le gouvernement de l’Uttar Pradesh a décidé de remplacer l’hydroxychloroquine par l’ivermectine 
pour la prévention et le traitement du Covid-19.  

Une ordonnance précisant le dosage et l’utilisation de l’ivermectine à la fois pour la prévention et le 
traitement a été émise par le secrétaire en chef supplémentaire (Santé et médecine) Amit Mohan 
Prasad à tous les médecins en chef de l’État.  

Des sources du gouvernement ont déclaré que la décision de remplacer l’hydroxychloroquine 
(HCQ) par l’ivermectine a été prise après des résultats encourageants à Agra, où elle a été utilisée 
à titre expérimental.  

Des sources ont déclaré que le médicament s’est avéré efficace non seulement dans le traitement 
des patients Covid-19, mais aussi dans la prévention des infections à grande échelle parmi les 
agents de santé de première ligne engagés dans le traitement et la manipulation des patients 
Covid-19.  

«Il y avait beaucoup de problèmes avec HCQ. Par conséquent, il nous a maintenant été demandé 
d’utiliser à la place l’ivermectine selon les doses prescrites. Nous commencerons la distribution du 
médicament parmi les agents de santé de première ligne ainsi que pendant la recherche des 
contacts à partir de samedi », a déclaré le médecin en chef de Lucknow, le Dr RP Singh.  

La décision et le protocole de dosage du médicament ont été finalisés lors d’une réunion d’experts 
médicaux présidée par le directeur général de la médecine et de la santé le 4 août.  

Pour les patients Covid, Ivermectine avec Doxycycline a été prescrit.  

Pour les travailleurs de la santé, il a été suggéré de donner une dose d’ivermectine le premier, le 
septième et le 30e jour, puis une fois par mois.  

Cependant, à titre de mise en garde, l’ivermectine n’est pas conseillée aux femmes enceintes ou 
aux enfants de moins de deux ans, tout comme la doxycycline.  

L’ivermectine est un médicament à large spectre avec des effets potentiels pour traiter une gamme 
de maladies, avec ses propriétés antimicrobiennes, antivirales et anticancéreuses, selon Nature.  

Dans son article du 12 juin, la revue scientifique a écrit que 5 µM d’ivermectine entraînaient une 
réduction de 5000 fois de l’ARN viral du virus SARS-CoV-2 ou COVID-19 et que le médicament 
tue efficacement presque toutes les particules virales en 48 heures.  

https://indianexpress.com/article/india/up-new-protocol-ivermectin-to-replace-hcq-in-treatment-of-
covid-patients-6545236/  

 

Prophylaxie et protocole de traitement ambulatoire précoce pour covid 19  

https://covid19criticalcare.com/wp-content/uploads/2020/12/FLCCC-I-MASK-Protocol-v6-2020-12-
09-FRANCAIS.pdf  

https://translate.google.com/translate?depth=1&hl=fr&prev=search&pto=aue&rurl=translate.google
.com&sl=en&sp=nmt4&u=https://covid19criticalcare.com/wp-content/uploads/2020/12/FLCCC-I-
MASK-Protocol-v6-2020-12-09-FRANCAIS.pdf  
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QUATRIEME PARTIE  

Inde.  

Les fermiers indiens toujours en grève contre la réforme du marché agricole - euronews 14 
décembre 2020  

Les agriculteurs indiens continuent de bloquer les accès des différentes provinces à la capitale 
New Delhi. Ce weekend, si des centaines de fermiers étaient installés à 30 km au nord-ouest de 
New Delhi, un groupe a réussi à prendre le contrôle de deux postes de péage et d'autres ont tenté 
de bloquer de nouvelles autoroutes, mais sans succès. Ils ont été évacués par la police.  

Depuis septembre, les fermiers qui constituent plus de la moitié de la population indienne, sont 
vent debout contre le gouvernement et la loi de libéralisation de la commercialisation des produits 
agricoles.  

Ils estiment que la réforme les mettra à la merci de grands groupes qui pourront à leur guise faire 
baisser les prix, et éventuellement finir par les déposséder de leurs terres. D'autant plus que rien 
n’empêche ces compagnies de stocker les denrées pour une durée illimitée et d’organiser la 
spéculation.  

Jusqu'alors les marchés agricoles contrôlés par l'Etat assuraient aux agriculteurs un revenu 
minimum. Les fermiers exigent depuis que le Premier ministre Narendra Modi fasse marche arrière 
sur cette réforme. euronews 14 décembre 2020  
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